

Duelo mundial causa el asesinato de Moro

Roma, mayo 9. (Latin-Reuter). Personalidades mundiales de las más variadas esferas de actividad expresaron hoy consternación y horror ante el asesinato del ex primer ministro italiano, Aldo Moro, y coincidieron en formular llamamientos en favor de una más estrecha cooperación entre los gobiernos para combatir el terrorismo.

ter subrayó que Moro "defendió la civilización y el imperio del derecho", agregando: "Su muerte no favorece otra causa que la de la anarquia insensata".

Un portavoz del Vaticano señaló que el Papa Paulo Sexto, quien había implorado "de rodillas" a los extremistas que liberaran a Moro, hoy "no pudo encontrar palabras para expresar su consternación".

El primer ministro germano occidental Helmut Schmidt indicó que la muerte del político italiano debería alentar a los gobiernos a redoblar sus esfuerzos para combatir a los guerrilleros urbanos.

"Este ataque criminal ha demostrado una vez más, inequívocamente, a todo el mundo que la anarquía es el camino a la destrucción".

Arabia no vincula 60 cazas F-15 con precios de petróleo

Washington, mayo 9. (Latin-Reuter). El secretario de Estado norteamericano, Cyrus R. Vance, dijo hoy que el gobierno de Arabia Saudita no vinculó su adquisición de 60 cazas F-15 sofisticados con los precios del petróleo ni el papel del dólar en la política petrolera. Vance formuló la afirmación al declarar, ante la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes, sobre la controvertida propuesta del presidente Jimmy Carter de vender aviones de guerra a tres países del Cercano Oriente.

Además de los 60 aviones F-15 para Arabia Saudita, el paquete de ventas por cinco mil millones de dólares propuesto por el Poder Ejecutivo incluye 50 caza-bombarderos F-5E para Egipto, además de 15 aviones F-15 y 75 aparatos F-16 para Israel.

El Parlamento tiene plazo hasta el 28 de este mes, cuando se cumpla el periodo de 30 días a partir de la propuesta gubernamental, para vetar cualquier parte del paquete de ventas, con una mayoría de votos, en ambas Cámaras Legislativas.

Carter advirtió que retirará la totalidad del paquete en el caso de que cualquier parte del mismo sea vetado.

Familia de Moro rechaza duelo nacional y funerales oficiales

Roma, mayo 9. (Latin-Reuter). La familia de Aldo Moro declaró hoy que no quiere que se efectúen funerales oficiales ni que se disponga duelo nacional en memoria del asesinado estadista italiano. Una declaración emitida por el secretario privado de Moro expresó: "La familia desea que el Estado y los partidos respeten los deseos precisos de Aldo Moro. Esto significa: nada de manifestaciones públicas ni ceremonias ni discursos, ni duelo nacional, ni funerales oficiales ni medallas en su recuerdo."

El secretario privado de Moro expresó: "La familia desea que el Estado y los partidos respeten los deseos precisos de Aldo Moro. Esto significa: nada de manifestaciones públicas ni ceremonias ni discursos, ni duelo nacional, ni funerales oficiales ni medallas en su recuerdo."



CUERPO YACENTE. Roma, mayo 9. (AP). El cadáver del ex primer ministro italiano Aldo Moro y presidente del Partido Demócrata Cristiano, yace ensangrentado en el asiento posterior de un automóvil, estacionado en una calle cerca de la sede

Mueren 31 personas y quedan 35 heridas al caer bus en río

Nueva Delhi, mayo 9 (UPI). Un omnibús que llevaba invitados a un partido de fútbol cayó al río Ganges, matando a 31 personas y dejando a 35 heridas.



EN COSTA RICA. San José, 9 de mayo. (AP). La primera dama de E. U., Rosalynn Carter, saluda al salir del estadio, donde se juramentó al nuevo presidente de Costa Rica.



ASESINADO. Roma, mayo 9. (AP). Una de las más recientes fotografías del ex primer ministro italiano Aldo Moro, cuyo cadáver atravesado a balazos fue encontrado hoy en una céntrica esquina de la ciudad de Roma, en el asiento trasero de un automóvil Renault rojo, a inmediaciones de la sede del Partido Demócrata Cristiano.

Detienen a cubano sospechoso de conocer plan de asesinato

Washington, mayo 9. (DPA). Un exiliado cubano acusado de participación en el asesinato del político chileno Orlando Letelier, exiliado en Estados Unidos, permanecerá en la cárcel luego que el fiscal Lawrence Vifjlla señalase que el cubano tenía conocimiento de los planes existentes para matar a Letelier. Ignacio Novo Sampol, de 39 años, residente en la ciudad de Jersey y líder del Movimiento Nacional Cubano, había sido detenido el pasado jueves y llevado ante el magistrado Lawrence Margolis, quien ordenó su detención así como una fianza de 250.000 dólares. Barceña declaró ante el magistrado que los investigadores tenían un "caso sólido" contra Novo, quien, añadió, había mentido cuando declaró ante un gran jurado federal que

se ocupó del asesinato de Letelier el pasado año. Barceña expresó la inquietud de que Novo podría huir de Estados Unidos en caso de no fijarse una fianza elevada y advirtió que su hermano Guillermo Novo, arrestado en Miami el pasado mes por violación de la palabra de honor por la que se comprometió a no volver a huir del país.

Huelgas después de accidente en el subterráneo en España

Madrid, mayo 9. (AP). Los sindicatos convocaron hoy a huelgas de protesta y los diarios exigieron la nacionalización del sistema privado madrileño de transporte subterráneo, después que la red sufrió un segundo accidente en 3 días que elevó el total de heridos a más de 200. Mientras, miles de usuarios boicotearon el tren subterráneo, que transporta a más de un millón de pasajeros diarios en la capital española.

El choque siguió a otro accidente el viernes, cuando los frenos de otro tren fallaron y 99 personas resultaron lesionadas.

Los primeros informes de los investigadores del gobierno y la empresa atribuyeron el accidente a error humano en un cambio de luces.

La policía informó de por lo menos 118 heridos, más de doce de gravedad.